

# Notas Hípicas

Por: Miguel Guerrero Cañarte

## \* DOS DEBUTANTES NACIONALES

Se estrenan dos productos del segundo semestre del año 2022, nacidos en el haras Don Miguel, que ya tienen tres años.

- Arepa, castaña por Arezzo y Cofradía por Colizeo. Segundo producto de la nacional que ganó dos carreras a los 3 años en el MSD. Hermana materna de la ganadora Cornalina. Su segunda madre Sinfonía dio a Florencia, ganadora de la "Polla de Potrancas" y su tercera madre My Gallant Scarlet, dio entre otros al recordado campeón ecuatoriano Crepúsculo, que impuso récord nacional en 1.300 metros.

- Ateneo, castaño por Currency Swap y Atenea por Sahara Heat. Tercera cría de la nacional ganadora clásica, con campaña en EE.UU. y representante ecuatoriana a la "Copa Velocidad del Caribe". Propio hermano de Atento, que fue exportado a Panamá y Ático ganador de dos carreras en el MSD.

## \* ESTADÍSTICAS EN CUATRO SEMANAS

Ya van cuatro semanas del nuevo año y las cosas en las estadísticas indican que entre los Jinetes, va comandada por el líder del año anterior, Jandry Ibarra con ocho primeros, seguido muy de cerca por Joffre Mora con siete victorias. Entre los entrenadores asoma de primero el trainer Hernando Díaz también con ocho éxitos, seguido por Armando Roncancio y Blanca Roncancio con seis y cinco triunfos respectivamente.

## \* FÚNEZ JR. A VENEZUELA

En los próximos días habrá noticias desde Venezuela con el jinete aprendiz Luis Fúnez Jr., que la semana anterior volvió a su país. El joven que se lleva en sus alforjas doce victorias logradas en nuestro medio, continuará su campaña en el hipódromo La Rinconada de Caracas, según conocimos. Recordemos que Fúnez corrió en 63 oportunidades, ganando en su estreno absoluto como aprendiz en un debut soñado y despidiéndose de Ecuador con triunfo en su última conducción. Además será recordado por su intrépida monta sobre Roma Cristi, con la que tuvo problemas con su silla.

## \* POPULAR REPARTO

No hubo sorpresas en el programa anterior, ganaron los favoritos y se acertaron los principales juegos. Tantos indicados hubo, que anotamos que en el juego del Pollón llegaron con vida, para hacer ocho puntos, nada menos 335 apuestas y de ellas 161 fueron defendidas por la ganadora Mia Bella. El pago fue otro récord, devolvió apenas 26,09 dólares.

## \* CORTOS HÍPICOS

La página de Facebook de Revista La Fija superó esta semana los 29 mil usuarios entre fans y seguidores... Reaparecen en esta fecha Candy Beer, No Me Piachi y Wanijai... Se estrena el jinete venezolano Osmer Antonio Flores Hernández, entendemos con su última campaña en Perú, de donde procede... Hay acumulados de 1.476 dólares en el Pick-6, además 466 en el Pollón y 409 dólares en la Cuádruple "B" Especial... La jornada será sabatina desde las 13h30 por motivo de las elecciones presidenciales en Ecuador, cartelera compuesta por ocho competencias.

**NO SE LO DECIMOS...USTED LO HA COMPROBADO,  
"LA FIJA" ES LÍDER EN INFORMACIÓN HÍPICA**



Más de 2.000 visitas semanales en:  
[www.revistalafija.com](http://www.revistalafija.com)



Más de 7'020.000 reproducciones en:  
Youtube - Canal de videos



Más de 29.000 fans y seguidores en:  
Facebook - Revista La Fija

----- También estamos en X (Twitter): @revistalafija - Visítenos en la red y estará mejor informado -----